

834

**SARRAZYN** (*Gustave-Émile*), Commissaire général (Furnes, 6.10.1864-Londres, 3.12.1915).

Engagé le 15 octobre 1883 au 1<sup>er</sup> régiment de ligne, il accède à tous les grades inférieurs et est nommé sous-lieutenant au 5<sup>e</sup> de ligne le 26 juin 1891.

L'État Indépendant du Congo ayant agréé ses services, il s'embarque le 6 mars 1892 pour le Congo, en qualité de sous-lieutenant de la Force publique. Il est affecté au camp d'instruction d'Irebu, dont il prend par la suite le commandement. Il est nommé lieutenant le 1<sup>er</sup> mars 1893 et capitaine le 1<sup>er</sup> décembre 1894.

En avril 1895, il rentre en Belgique.

Promu commandant de deuxième classe le 1<sup>er</sup> décembre 1895, il repart en Afrique à la même date et est désigné pour prendre la direction du district de l'Équateur. À l'expiration de son terme de service, au cours duquel il est nommé capitaine-commandant de première classe (7 octobre 1896), il cède au commissaire de district Dubreucq l'administration de l'Équateur.

Nommé Commissaire général le 7 août 1899, il démissionne, quitte l'armée et entre au service de la Compagnie du Kasai. En qualité de sous-directeur et ensuite de directeur de cette entreprise, il séjourne en Afrique de 1910 à 1912 et de mai 1913 à mai 1914.

Sarrazyn était chevalier de l'Étoile Africaine et de l'Ordre Royal du Lion et porteur de l'Étoile de Service.

13 janvier 1950.

A. Engels.

Matricules.

Janssens et Cateaux, *Les Belges au Congo*, t. I.